

Протокол встречи по оценке проекта

Название проекта: «Усиление национального потенциала Туркменистана по оценке сейсмических рисков, предупреждению и реагированию на потенциальные землетрясения».

Дата: 27 марта 2018 года

Участвовали:

- Сарыева Гульджемал, Институт сейсмологии и физики атмосферы Академии Наук Туркменистана
- Караев Джапар, Институт сейсмологии и физики атмосферы Академии Наук Туркменистана
- Виталий Времиш, Программа развития ООН
- Ровшен Нурмухамедов, Программа развития ООН
- Ханеков Рахман, Программа развития ООН

Повестка:

- Представление целей и задач проекта
- Обсуждение целей и задач, и планируемых мероприятий по проекту
- Обсуждение структуры управления проектом
- Другие вопросы

Обсуждение:

- ПРООН были представлены цели и задачи проекта. Также были описаны все 3 компонента проекта, разработанные в результате консультаций в 2017 году.
- Участники отметили своевременность и актуальность данного проекта. Участники встречи пришли к выводу, что существенных изменений проектная документация не требует, так как были осуществлены ряд встреч и консультаций, на которых детально были рассмотрены планируемые мероприятия проекта.

- Участники обсудили структуру управления проекта. Решили, что Институт сейсмологии и физики атмосферы АН Туркменистана назначит сотрудника, который будет выступать в качестве Национального Координатора Проекта и будет ведущим лицом, ответственным за надзор за выполнением проекта. Общее управление проекта будет осуществляться **Проектным Советом**, который будет проводиться по мере необходимости, но не реже одного раза в 6 месяцев.
- Участники встречи подтвердили свою готовность сотрудничать и поддерживать деятельность проекта на всех уровнях после его официального утверждения, а также согласились с тем, что главным национальным партнером и координирующим органом должен быть Институт сейсмологии и физики атмосферы Академии Наук Туркменистана при операционной и административной поддержке офиса ПРООН в Туркменистане.
- Участники согласились, что сроки реализации проекта следует скорректировать, в связи с тем, что ратифицированный Проектный Документ поступил в институт сейсмологии и физики атмосферы Академии Наук Туркменистана 23 марта 2018 г.

Заключение:

1. Рекомендовать начать работу по реализации проекта.
2. Рекомендовать утверждение Института сейсмологии и физики атмосферы Академии Наук Туркменистана в качестве главного национального партнера и координирующего органа по реализации проекта при операционной и административной поддержке офиса ПРООН в Туркменистане.
3. Рекомендовать скорректировать сроки реализации проекта:
дата начала – 01.04.2018 г., дата завершения – 31.03.2021 г.

LPAC meeting minutes

Name of the Project: Strengthening National Capacity for Seismic Risk Assessment, Prevention and Response to Potential Earthquakes

Date: March 26, 2017

Participants:

- Saryeva Guljema, The Institute of Seismology and physics of atmosphere of Academy of Sciences of Turkmenistan
- Karaev Japar, Institute of Seismology and physics of atmosphere of Academy of Sciences of Turkmenistan
- Vitalie Vremis, UNDP
- Rovshen Nurmuhamedov, UNDP
- Rahman Hanekov, UNDP

Agenda:

1. Presentation of goals and objectives of the project
2. Discussion of goals and objectives, and planned activities of the project
3. Discussion of the project management structure
4. Other issues

Discussion:

- UNDP Turkmenistan presented the goals and objectives of the project. Also, all 3 components of the project developed as a result of consultations in 2017 was described.
- Listening to presentation, participating representatives of government agencies mentioned the timeliness and importance of this project. Meeting participants concluded that project documentation doesn't require substantial changes as series of meetings and consultations were already held, where planned activities of the project were discussed in detail.
- Participants discussed project management structure and agreed that Institute of seismology and physics of atmosphere of the Academy of Sciences of Turkmenistan will assign a National Project Coordinator who will be the leading person responsible for supervision of the implementation of project. General management of the project will be accomplished by Project Board, which will be held as needed, but not less than once in 6 months.
- Participants of the meeting confirmed their readiness to cooperate and support the activities of the project in all levels after its official approval, as well as agreed that the main national partner and coordinating institution of the project should be the The Institute of Seismology and physics of atmosphere of Academy of Sciences of Turkmenistan with operational and administrative support from UNDP Turkmenistan.
- Participants agreed to adjust project implementation dates as the signed project document was received by Institute of seismology on March 23, 2018

Conclusion:

1. Recommend start of project implementation
2. Recommend approving the Institute of seismology and physics of atmosphere of the Academy of Sciences of Turkmenistan as main national partner and coordinating institution in implementation of the project with operational and administrative support from UNDP Turkmenistan
3. Recommend adjusting project implementation dates: April 1, 2018 - March 31, 2021